



# 光春小だより

練馬区立光が丘春の風小学校 校長 内木 勉

R4. 11. 30

〒179-0072 練馬区光が丘7-2-1

Tel 3976-5861

Fax 5383-3592

- 元気な子
- 思いやる子
- 考える子



春風ちゃん

## 想いを伝える

校長 内木 勉

11月26日に3年ぶりとなる学芸会を実施しました。感染者数が増加している中、保護者の皆様には、さまざまな感染防止対策とともに、学年別の入れ替えや人数制限などにご協力いただきましたこと心より感謝申し上げます。

学芸会当日、会場である体育館が春風劇場に変わり、劇団春風の子どもたちが、学年ごとの想いを込めた劇を上演しました。1000人を超える保護者や地域の方々に来場していただき、子どもたちにたくさんの拍手をいただきました。衣装や小道具の準備など、ご理解ご協力いただきありがとうございました。

今年の学芸会の合言葉は、「みんなが主役 華やかな舞台目指し 心を込めて表現しよう」でした。子どもたちは、「セリフや歌や動きで、自分の気持ちや想いを伝えたい」「みんなで力を合わせて素晴らしい舞台を創り上げたい」という想いで取り組んできました。しかしながら、学級閉鎖や体調不良などで、なかなか練習に取り組めない時もあり、さまざまな苦労と工夫の中で迎えた本番。子どもたちは最高の演技を披露してくれました。

私は、学芸会は学習で身に付けたさまざまな力を発揮することができる場だと考えています。劇の主題・テーマは何かを考え、場面の内容を考えながら自分のセリフや動きを工夫する。一人一人が自分の役割に責任をもち、友達と力を合わせて創りあげる難しさや楽しさを味わう。そして何よりも、言葉や動きや歌などで「想いを伝える」。学芸会だからこその学びの場だと考えています。舞台に立ち、演じるというのはとても緊張するものだと思います。セリフや動きのタイミング、緊張と焦りの中で、楽しみながらしっかり役割を果たしている子どもたちは本当にすごいと実感しました。

今回の学芸会で素晴らしかったのは会場の一体感です。子どもたちの熱演だけでなく、前日のリハーサルで兄弟学年の劇を鑑賞する子どもたち、来場された方々が一体となって劇を盛り上げてくれたことでした。コミカルな場面での笑いや子どもたちへの温かく大きな拍手が、演じる子どもたちのエネルギーとなり、まさに会場が一体となって劇を創りあげている感覚でした。たくさんの拍手を体全体で浴びた子供たちの笑顔、会場を後にされる方々の笑顔、会場にたくさんの笑顔が溢れ胸が熱くなりました。春風小の宝物がまたひとつ増えたことを実感できた学芸会でした。

## 12月行事予定

日	曜日	時程	学校行事等	出席
1	木	A委	月曜日時間割 地域未来塾(2年) 薬物乱用防止教室(6年) 委員会 14:45~15:30	○
2	金	B6		○
3	土		応援団まつり 9:30~11:00 123年 11:00~12:30 456年	
4	日			
5	月	C	保護者会(2・3年) 15:00~ 持久走週間	○
6	火	B6	安全指導	○
7	水	B5	保護者会(5・6年) 15:00~	○
8	木	A	避難訓練 二中算リトルティーチャー(2.3年)	○
9	金	A		○
10	土	B3	学校公開日【月曜日時間割】	○
11	日			
12	月	C	保護者会(1・4年、のぞみ) 15:00~	○
13	火	A		○
14	水	B5	視覚障害者出前授業(4年)	○
15	木	Cク	地域未来塾(2年) クラブ 14:25~15:25	○
16	金	A		○
17	土			
18	日		避難拠点運営連絡会 14:00~ (春風小 算数教室)	
19	月	A	巡回心理士来校 ひかりルーム指導終	○
20	火	B5		○
21	水	B5	社会科見学:羽田空港(5年)	○
22	木	A5		○
23	金	C5	終業式 給食終 大掃除	○
24	土			
25	日			
26	月		冬季休業日始	○
27	火			○
28	水			○
29	木			
30	金			
31	土			

12月10日(土) 学校公開日 ※1校時は公開なし

学級をA・Bのグループに分割し、

2校時-B 3校時-A の分散参観とします。

<12月の生活目標> 身の回りをきれいにしよう

<12月のあいさつ目標> 昇降口、靴をそろえて「さようなら」

生活指導部

休み時間に道具箱の整理をしている子は片付けの習慣化ができています。道具箱が散らかっている子は、まとめて一気に片付けようとする傾向が強く、散らかりが目立ってきて、指摘を受けてから片付けます。ご家庭でも、お子さんの部屋や机の周りが散らかっていたら、毎日3分間でよいので、「片付けタイム」を設け、習慣化を図ってみてください。収納場所をはっきり決める。毎日片付ける時間を取る。続ければ本物になります。

## ●5年岩井宿泊学習

5年担任

10月31日(月)～11月2日(水)の期間に、5年生は岩井移動教室に行ってきました。移動教室に行く意義や、この3日間を通してどんな自分になりたいかを考えて移動教室に臨みました。

初めての移動教室ではありましたが、自分たちで考えて行動していこうとする姿勢が見られました。キャンプファイヤーや学年レクリエーションでは、学年で大いに盛り上がりました。鴨川シーワールドやマザー牧場では、班で行動計画を立てたり、協力したりして施設内を見学しました。動物の可愛さに癒されていました。大山千枚田では、体験活動をしました。千葉の自然を生かした作品を作ったり、生き物に触れ合ったりして貴重な体験をすることができました。岩井移動教室で得たものを、これからの生活に生かしていくことを期待しています。



## ●1・2年遠足

1・2年担任

10月28日(金)、よい天気恵まれ、1・2年生は光が丘公園へ遠足に行きました。1年生にとっては、初めての遠足。どの子も、朝から楽しみにしていました。午前中は、1・2年生が混ざったグループでスタンプラリーをしました。クイズやバランス立ちなど、グループのみんなと一緒に楽しみました。お昼は、クラスごとにお弁当を食べました。「外で食べるお弁当は、おいしい!」と、思い出になったようです。午後は、クラス遊びやどんぐり拾いをして、過ごしました。

公園では、秋を見つけたり、坂道を転がったりと、普段できない体験も多く、笑顔溢れる遠足となりました。



## ●クリーン運動

生活指導担当

11月10日(木)は、「全校クリーン運動」を行いました。秋晴れの天気の中、1年生～5年生、のぞみ学級では、校舎内や学校敷地内の清掃、草取り、落ち葉掃きを行いました。各クラスの教室と分担場所を普段よりも細かい所まで、丁寧に清掃し校内がきれいになりました。

6年生は、光が丘第二中学校の1年生と「小中合同クリーン運動」を実施し、通学路や街路の植え込みの清掃活動に取り組みました。

活動を通して、普段、自分が使っている場所や住んでいる町の環境美化に対して意識をもち、よりよくしようと自主的に活動する実践力を育てていきたいと思えます。

